

Bonne Année 2019 !!



La salle d'activités & de musique, c'est fini !



L'ALTER

Niouze-letter aux adhérents

N°4 - Décembre 2018

Des Lieux de Vie & d'Accueil dans le Puy de Dôme !

C'est désormais officiel, le Conseil Départemental du Puy de Dôme vient de valider, lors de son assemblée du 25 Septembre, 4 conventions qui reconnaissent l'existence de Lieux de Vie & d'Accueil, sur le département : il s'agit de « Trait d'Union », « les Éducateurs Voyageurs », « Chrysalide » et « ALIAS », soit une vingtaine de places pour des jeunes placés par l'Aide Sociale à l'Enfance.

Ainsi, la collectivité reconnaît, par la mise en place de ces dispositifs d'accueil social, l'intérêt pour ces structures alternatives à taille humaine.

Pour ALIAS, c'est une consécration de 5 années de travail acharné. Rappelons que le 15 Octobre 2013, le CD publiait un appel à projets pour la création de LVA, ce qui fut à l'origine de la constitution de l'association ALIAS.



Mais quel est donc que cette drôle de bête à poils qui mugit dans nos campagnes ?

Espèce volontaire de la race des tout-terrains, le Ko-ALIAS est dingue d'intérêt pour participer, avec les jeunes, à des actions, des projets, des animations. L'animal a été aperçu le 07 Octobre dernier lors d'une rencontre, à Gandichoux. Du vélo, de la rando, de la pêche, du bois, de la musique, des devoirs (hihi), ... il est prêt à tout ! Avec de très chouettes moments, passés auprès des enfants !

& ça continue !
& du coup,

merci à : Jackie, Émilie, Élodie, Cathie, Riri, Fifi, Loulou, Julien, Léon, Damien, Philippe, Loïck, Richard (...)

Un Ko-ALIAS, juste après un passage à Gandichoux... ALIAS - Ivacombrailles@free.fr - 0473525909



Merci, Cap'Emploi !

Une collecte a été organisée au sein de Cap'Emploi pour du matériel scolaire et du petit mobilier. Charline & Alexia nous ont apporté un coffre entier d'affaires, aussitôt pris d'assaut par les enfants. Un grand merci pour cette participation !

Merci, encore !

Parce que c'est quand ça devient concret que l'on comprend mieux la valeur d'une participation : la salle d'activités et de musique, entièrement rénovée, le baby-foot, la table de ping-pong, le matériel d'arts plastiques, et de bureau, le Sèche-linge ... Mais qu'aurions-nous fait sans tout ça ?? « L'ambition de la Fondation de France est de créer un outil moderne de philanthropie, pour concrétiser « les initiatives de générosité » à caractère éducatif, scientifique, social ou culturel ». Alors au boulot !!

Fondation de France

Merci, FICOMA !

& merci à Édith, notre expert-comptable que, pourtant, on n'arrête pas d'embêter, mais sur qui, toujours, on peut ... compter ! Le cabinet FICOMA nous a donné 5 PC et nous a aidé pour acquérir du matériel complémentaire. De plus, J-Luc, le maître de maison, se forme en suivi comptabilité, en se rendant régulièrement au cabinet*.

* cette plaisanterie fonctionne que si l'on sait qu'à Gandichoux, les tables de multiplication sont affichées aux WC.

& Merci à tous !

Des vêtements, des livres, des jeux, des jouets ... C'est incroyable de voir tout ce qui arrive : c'est l'île aux enfants, à Gandichoux ! Un grand merci à tous.



Bonjour à tou-te-s, je m'appelle Victor, j'ai 14 ans, j'adore le bricolage et l'architecture. J'habite au Lieu de Vie, à Gandichoux, depuis 5 mois. Actuellement, je recherche des planches, des chevrons, des vieux outils ... Je souhaite fabriquer des meubles, des jouets et pourquoi pas ... une cabane. D'avance, un grand merci à vous. Si vous le souhaitez, je peux aussi réaliser, pour vous, avec vous, des aménagements en bois (une étagère, des rangements, un banc ...). N'hésitez surtout pas !!



Veni, Vidi, Baby ...

On a fini par le trouver sur une annonce de la Corèze . On contacte Mr G. et (comme de par hasard) Mr & Mme G. sont accueillants familiaux pour adultes handicapés. Mr G. nous propose gentiment de nous amener la baby-foot pour Noël. Un bon moment que nous avons partagé autour de discussions, d'un bon repas et ... de parties de baby-foot !